

新型コロナウイルス感染症対策に関する市民の皆様への市長メッセージ

1月13日以降、愛知県を対象に発出されていましたが、国の「緊急事態宣言」が2月28日をもって解除されました。

これは、医療・介護従事者の献身的なご尽力に加え、市民の皆様の感染拡大防止へのご協力の賜物であり、全ての皆様に心から感謝申し上げます。

市民の皆様のご協力により、高浜市内での新規陽性者は減少傾向にあります。しかし、愛知県内での新規陽性者やクラスターの発生は終息しておらず、医療機関が逼迫した状況であることには変わりがないことから、愛知県は「厳重警戒措置」として、引き続き感染対策を継続することとされております。

また、これから4月にかけて、人の移動が多くなる季節となります。

市民の皆様におかれましては、「感染しない・させない」ために、「不要不急の行動自粛」及び「感染防止対策の徹底」に引き続きご協力をお願いします。

なお、市の公共施設については、国の緊急事態宣言の期間に合わせて、3月7日までの間は、いきいき広場マシンスタジオを除き、夜間利用を午後8時までとさせていただきます。

ご不便をおかけしますが、ご理解いただきますようお願いいたします。

引き続き、ワクチン接種体制の構築をはじめとした、新型コロナ対策に全力で取り組んでまいります。

一日も早い終息に向けて、改めて市民の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

令和3年3月1日

高浜市長 吉岡初浩